KUMAGAYA SOUTH Rotary Club of Saitama RI Dist. 2570

Rotary (**)



2018.10.3

President : Syoichi Arai

Secretary: Masayuki Tanazawa

Hotel Garden Palace

Sayada3248-1 Kumagaya shi

No. 7

Barry Rassin RI President,2018-19 Masashi Motegi Governor RI Dist 2 5 7 0

熊谷南R Cテーマ 温故知新

第947回例会 会報





会長 新井 正一

皆様こんばんは、また台風24号が日本列島横断で、今度埼玉県地区内にもかなり被害が出ましたが、いかがだったでしょうか?近年は他人事ではない様な気が致します。充分な備えが必要かと思われます。

また気候もだいぶ秋の陽気になり運動会シーズンに入りましたが、7日(日)に私の地区でも予定されております。皆様方もぜひ地域の皆様方とコミュニケーションをとり、ロータリー活動等のお話をしていただければ地域向上に繋がるのではないかと思います。

そして、今月はガバナー補佐訪問とガバナー訪問 が控えておりますのでお迎え側でも万全な打ち合わ せをやってお迎えしたいと思います。皆様方の一層 のご協力を賜りたいと思いますので、お忙しいと思いますが宜しくお願い致します。

また本日の卓話でキーちゃんとアンジャナさんにお願いしております。よろしくお願いします。



本日のプログラム 10月24日(水) ガバナー補佐訪問

今日ゲストとしてお呼びしていた社長が急きょ仕 事が入って欠席になってしまい申し訳ありません。 また改めてお呼びしたいと思いますので宜しくお願 い致します。

以上

幹事報告

幹事 棚澤 下行

- 1. 地区より
 - *さきたま古墳研修セミナーのご案内
 - *10月のロータリーレート (1ドル=112 円)
 - *ハイライトよねやま 222

- *次期ガバナー推薦依頼について
- *2018 決議審議会に関して【規定審議会世話人事務局からのお知らせ】
- *2018年度 米山記念奨学部門・クリスマス 会案内
- *第2回カウンセラー会議のご案内
- 2. 高城神社より
 - *例大祭のご案内
- 3. 熊谷市国際交流協会より
 - *第26回外国人による日本語スピーチコンテストのご案内
- 4. 熊谷市コミュニティづくり市民協議会より
 - *秋の530運動について
- 5. 熊谷防犯協会より
 - *第24回熊谷地区安全・暴力排除推進大会へ のご参加について
- 6. 熊谷市社会福祉協議会より
 - *「赤い羽根共同募金」法人募金について
 - *社協だより
- 7. 気仙沼南RCより
 - *気仙沼南ロータリークラブ創立 50 周年参加 登録の御礼
- 8. 熊谷南 RC 第 945・946 回会報

以上が届いております。

委 員 会 報 告

● 出 席 報 告

例会日 10月3日

会員数	出席	欠席	MU	出席率
2 1	1 5	6	0	7 1 %

お客様:

米山記念奨学生 ラズバンシ アンジャナさん タンワンキーさん





□□□□BOX

新井正一会長・棚澤正行幹事

ロータリー米山記念奨学委員会委員長、渡邊藤男様、お忙しい中地区より御来訪頂きありがとうございます。 ラズバンシアンジャナさん、タンワンキーさん、本日は卓話よろしくお願いします。

名誉会員 吉田博三様

米山記念奨学生 陳さんの卓話を楽しみに参りました。ご盛会を祈ります。

井上哲孝会員

皆様こんばんは。与那覇さん、ご入会おめでとう ございます!!今後とも宜しくお願いします!! キーちゃんそして米山記念奨学生アンジャナさん、 こんばんは!!本日は宜しくお願い致します!! 台風が通過し、保険屋は大忙しです。皆さんは大 丈夫でしたか?今週末又やって来ます!!気を付 けて下さいね!!保険の井上でした!

清水保人会員

キーちゃん、アンジャナさん、ようこそ!卓話楽しみにしています。

島﨑次弘会員

与那覇さん入会おめでとうございます。これから よろしくお願いします。 アンジャナさん、キー ちゃん、今日はご苦労様です。卓話大変楽しみで す。よろしくお願いします。

岡本庄一郎会員

こんばんは。与那覇さん入会おめでとうございます。これからにぎやかに面白くやっていきましょう。 米山奨学生、アンジャナさんようこそ熊谷南へ。楽しんでいって下さい。

石井一則会員

与那覇さん、ご入会おめでとうございます。末永 くお付き合いください。米山奨学生の方々本日は よろしくね!!

稲田裕之会員

皆様こんばんは。与那覇様入会おめでとうござい ます。宜しくお願い致します。

新井聡之会員

今日もよろしくおねがいします。

矢部喜明会員

本日もよろしくお願いします。

[奥様誕生]

岡部俊之会員

世界一美しい妻に、世界一美しい花をもらえる予 定です。ありがとうございます。又与那覇様入会 おめでとうございます。末永いお付き合いをお願 い致します。

植竹知子会員

10・11月はイベント盛り沢山です。夫は、骨折をして12月で丸一年になりますが、今度は又手術をして中のものを取るそうです。 10月6日中小企業家同友会さくら地区会20周年式典には、聞きに来ると言ってました。創業社員です。







熊谷南ロータリークラブ

会報・広報 (IT) 委員会 清水保人・石井一則

TEL 048-522-6143 FAX 048-522-6153

E-mail: ksr@kumagaya-south-rc.com http://kumagaya-south-rc.com/ 今年より米山記念奨学生として選ばれ、現在熊谷南ロータリークラブにお世話になっております。尚美学園大学・芸術情報学部・音楽表現学科・作曲コースに在籍しており、シンガポールから参りました、タンワンキーと申します。ぜひ、「きーちゃん」とお呼びください。何卒よろしくお願いいたします。

はじめに、皆様へ感謝のお言葉を申し上げたいと存じます。将来母国と日本との懸け橋となって国際社会で活躍する留学生とみなされ、日本にいらっしゃる大勢の留学生の中から私を米山記念奨学生としてお選びいただき、誠にありがとうございます。尚、その多くの奨学生の中から私をご指名してくださり、とても光栄に思っております。

米山記念奨学生になったのも、今から半年前のことでした。それ以来、人生を変えてくれた大勢の方々と出会い、ご一緒させていただき、良い思い出を次々に作ることができました。オリエンテーションで皆と出会ってから、ロータリーの森清掃、学友総会や部門セミナーを通し、奨学生ともロータリアンと友情を深めるためことができました。ロータリーの繋がりを通し、人の純粋な優しさを感じることができます。私は熊谷南ロータリークラブの皆さまにお世話になっていると言いながら、川越のお住まいから一定な距離があり、普段は気軽に来ようと思えにくい場所ですが、名誉会員の吉田様をはじめ、大勢の皆様に色な場所(例:秩父の音楽の寺)まで連れていただいたり、地域密着の様々な行事に参加することができました。カウンセラーの島崎様も熊谷うちわ祭りまでのお誘いをいただいき、営業中の渡辺様をお伺い、お仕事中の棚澤様から日本歴史や文化のご紹介をいただき、12台の屋体に囲まれ、叩き合いを近距離で拝見いたしました。真夏で大変だった所もございましたが、迫力があった演奏のため、またぜひ拝見させていただきたいと思っております。

例年の秩父音頭祭りにも参加し、盆踊りの本番では列の一番前に立つことに任せられました。後ろの人を見えないため、動きは大幅にずれてしまいましたが、初の盆踊り体験としては大成功と考えたいと存じます。歴史の浅い、土地の少ないシンガポールでは、このような行事はほとんどなく、米山梅吉翁のお陰で鮮やかな留学生生活が送れること、沢山の経験ができることを日々感謝しております。その敬意を払うため、先月上旬に行った米山記念館訪問研修旅行で は飲艰源の精神をもってお伺いいたしました。

文化の体験のみならず、大勢のロータリアンと出会い、沢山のアドバイスを

いただ いたことにもお礼を申し上げます。何かしら悩みがあっても、今の私は人ではありません。支えてくださる方々はいらっしゃいます。その繋が りを大事にし、母国のシンガポールと日本の懸け橋になれるように尽力いたします。

今年の6月12日、世界に注目を浴びた米朝首脳会談はシンガポールにて行いました。北朝鮮、及び世界の完全な非核化に大きな役割を果たした我が国といえば、マーライオンや「船のホテル」マリナ・ベイ・サンズは頭に浮かぶでしょう。しかし、75%の中華系、15%のマレー系、8%のインド系が人口の大部分を占めており、宗教で考えると:信仰がない人もいれば、仏教徒、イスラム教徒、キリスト教徒、とその他に分けることができるシンガポールの魅力は、その綺麗な街並みや建物よりも、人種や宗教の豊かさから生まれた文化ではないかと存じます。

1月1日の年明けを例にしましょう。 都内で10分間の花火大会を鑑賞といい、海辺のビーチパーティーといい、個人の好みに合わせて年越しを過ごせます。 食べ物の天国と呼ばれるシンガポールは、 こういった料理もご提供できます。

	中華系	マレー系	インド系
前菜	フライ・クアロット・ケーキ	サーテー	ロージャック
メーイン	ブラック・ペッパー・クラブ	ナシ・レマック	ロティ・プラタ
スープ	バッ・クッ・テー	ラッサー	カムビン・スープ
デザート	ドウ・フア	アイス・カチャン	ジャレビ
ドリンク	バン・ドン	テー・タレック	ラッシー

様々な人種もいらっしゃるため、民族衣装の種類も沢山ございます。

中華系	マレー系	インド系	ペラナカン
チョンサム	バジュ・クロン	サリー	ノンニャ・ケバヤ

- バジュ・クロン+トゥドン(髪は身内(夫)しか見せない宝物)
- サリー(一枚の布→4.5 M~8 M)
- ペラナカン→ 中華系+マレー系+インドネシア: ノンニャケバヤ+飾り物+靴(スリッパ)

この多文化の絡み合いは正にシンガポールの見どころだと思います。日本のようにシンガポール各自のモノがはないかもしれませんが、敢えて言えば柔軟な対応ができる国だと思います。

現在大学 4 年生で、数ヶ月前に就職活動を無事に終えました。いただいている奨学金支援を生活費として使わせていただいており、 お陰様で焦らずに就職活動ができ、来年卒業後の就職先も無事に決まりました。それは、今年話題になった民泊業界の会社でのゲストサポートのお仕事です。就職は来年の 4 月からですが、アルバイトの形で 2 ヶ月ほど前から働きはじめました。シンガポールで学んだ英語・中国語、来日してから習得した日本語の 3 ヶ国語を通し、外国人の方々と毎日やりとりをしております。

この数ヶ月間に、日本人はもちろん、中国、韓国、アメリカ、イギリス、ドイツ、フランス、母国のシンガポールなど、世界各地の方とやり取りをし、不安を抱きながらワクワクされている初来日の方もいらっしゃれば、世界の隅々まで行かれた方もいらっしゃいます。しかし、彼らの共通点としては、日本とその文化に対する興味、熱意です。イメージした理想な旅行を実現させ、また日本に観光しに来られたい気持ちを差し上げるのは私の仕事です。日本も人口減少や海外との競争激化により、経済的に不安になっている一歩ですが、日本では訪日外国人は確実に増えることが予測されます。日本文化に興味をお持ちの外国人の方も既に大勢いらっしゃいます。その方々の期待に応えれば、日本の経済はバブル崩壊する前のように戻り、人口問題もどんどん良くなると信じます。そして、皆様のように外国人を受け入れたいスタンスを持っている日本人を増やすことを目標にし、これからも頑張りたいと思います。

来年のラグビーワールドカップや再来年の東京オリンピックは日本に開催されるものの、国はホテルの不足なために困っています。そこに、民泊がキーポイントになっていくと考えられます。弊社はその問題の解決策になり、物件をお持ちする大家様が抵抗せずに外国人の方を迎えたくなるようにするのも私の仕事範囲内です。多文化の国に生まれた私こそ、日本と世界に繋げるお仕事に噛み合っています。しばらくの間はこの形で日本と世界に繋ぎ、少しずつ恩返ししたいと思いますが、いつか音楽を通してスターになり、シンガポールと日本の代表として世界の舞台に立つことを目標しております。その時もぜひ応援してください。